

L'écho de la Vallée du Tarn et du Causse Noir



KÉRYGM'
AVEYRON
À NOUS D'EN ÊTRE LES TÉMOINS !



Janvier- Février 2024

AGUESSAC- BOYNE- CARBASSAS- COMPEYRE-FONTANEILLES
LA CRESSE- LE BOURG- LE ROZIER- LE TRUEL- LIAUCOUS- MOSTUEJOULS
PAILHAS- PAULHE- PEYRELEAU- RIVIERE SUR TARN- ST ANDRE DE VEZINES
VERRIERES- VEYREAU- VEZOILLAC

KERYGMA 2024

Dans quelques semaines se tiendra le premier grand rassemblement diocésain organisé par notre évêque : Kerygma 2024. Ce jour-là, le samedi 27 avril, nous serons invités à prolonger l'expérience vécue par quelques-uns d'entre nous à Lourdes l'automne dernier : « un temps de renouvellement pour notre foi », « témoignages de vie », « des célébrations incroyables »... les témoignages n'ont pas manqué pour dire la joie et l'élan portés par cette dynamique kérygma.

Mais ce mot est étrange, et vous êtes nombreux, après l'avoir entendu dans les annonces paroissiales, à nous demander ce dont il s'agit... Le kérygme, qu'es aquo ? En réalité, il s'agit d'un mot grec qui fait référence dans le christianisme à la première proclamation de la foi, un témoignage porté par les disciples de Jésus après l'événement de Pâques : « Jésus

est mort et ressuscité... pour ton salut ».

En reprenant ce mot kérygme, à la fois nouveau et très ancien, les évêques souhaitent raviver l'élan apostolique de nos communautés, qui ne réside pas d'abord dans nos talents à administrer des paroisses, à « faire des choses » pour l'Eglise, mais à annoncer et à témoigner que Jésus est vivant et toujours à l'œuvre aujourd'hui.

L'originalité de la démarche est maintenant d'étayer ces affirmations : il faut donc trouver les témoignages, la joie de croire, les fruits de la providence divine autour de nous. La démarche Kerygma vient justement nous aider à regarder au bon endroit, à être des sentinelles d'espérance, à mesurer la vitalité toujours renouvelée de notre foi.

C'est dans cet esprit que le 27 avril prochain, toutes nos

paroisses se retrouveront pour un grand moment de joie et d'action de grâce : Une journée festive et nourrissante pour prendre au sérieux notre baptême et notre vocation chrétienne, un temps pour se conforter au nombre des paroissiens qui partout en Aveyron se donnent pour que l'Eglise vive. Nous entendrons un heureux témoignage de tout ce que Dieu accomplit encore pour nos familles, pour nos paroisses, pour nos communautés et nos villages.

Père Christophe,
doyen du Pays Millavois

Rassemblement diocésain
Kerygma le 27 avril 2024,
de 9h30 à 16h, au collège
Saint-Joseph de Rodez.

Inscriptions sur internet ou auprès de la paroisse, à la sortie des messes. Des bus seront affrétés par le doyenné au départ de La Cavalerie, Millau et Aguessac.

PAROISSE SAINT-PIERRE DE LA VALLÉE DU TARN ET DU CAUSSE NOIR

CALENDRIER DES MESSES MOIS D'AVRIL

Samedi 06 avril	18 h 00	La Cresse	Divine Miséricorde
Dimanche 14 avril	10 h 30	Rivière	3 ^e dimanche de Pâques
Mardi 16 avril	15 h 00	Beau Soleil	
Samedi 20 avril	18 h 00	Paulhe	4 ^e dimanche de Pâques
Dimanche 28 avril	10 h 30	Aguessac	5 ^e dimanche de Pâques

CALENDRIER DES MESSES MOIS DE MAI

Samedi 04 mai	18 h 00	Le Rozier	6 ^e dimanche de Pâques
Jeudi 09 mai	10 h 30	Rivière	Ascension du Seigneur
Dimanche 12 mai	10 h 30	Rivière	7 ^e dimanche de Pâques
Samedi 18 mai	18 h 00	La Cresse	Pentecôte
Mardi 21 mai	15 h 00	Beau Soleil	
Dimanche 26 mai	10 h 30	Compeyre	Trinité

CALENDRIER DES MESSES MOIS DE JUIN

Samedi 01 juin	18 h 00	Verrières	St-Sacrement
Dimanche 09 juin	10 h 30	Rivière	
Samedi 15	18 h 00	Paulhe	
Mardi 18	15 h 00	Beau Soleil	
Dimanche 23	10 h 30	St André de Vézines	
Samedi 29	18 h 00	Carbassas	St Pierre (messe en plein air)

BONNE SEMENCE... BELLE RÉCOLTE

Le carême est le moment idéal pour lire, relire, approfondir, ruminer la Parole de Dieu, réfléchir à notre rapport à la prière et faire relecture de notre vie face à divers événements.

« La pluie et la neige qui descendent des cieux n'y retournent pas sans avoir abreuvé la terre, sans l'avoir fécondée et l'avoir fait germer, donnant la semence au semeur et le pain à celui qui doit manger ». Voilà ce que nous disait le verset 10 du chapitre 55 du Livre du prophète Isaïe le 20 février.

Le dimanche après-midi, 25 février, la pluie n'a cessé de tomber, « la bonne terre a vu surgir des pousses en quantité, nécessitant d'élargir l'espace cultivé et partir chercher un complément de terreau. »

Vous l'avez compris, nous voulons parler du quine paroissial qui s'est déroulé en la Maison des

Activités et Services à Rivière. Les tables installées, la veille, se sont révélées être en nombre insuffisant ; il a fallu en dresser d'autres, accompagnées de chaises et partir emprunter à une autre association des cartons de jeu.

Du haut de l'estrade, quel plaisir d'avoir, sous les yeux, ces bien « sympathiques brebis rassemblées sur un même pâturage ! »

Oui ! Quel bonheur de se retrouver, tous ensemble, pour un temps d'amitié, de convivialité et osons le dire de fraternité.

« La semence a été donnée au(x)

semeur(s) et le pain à ceux qui devaient manger ».

La recette nette de cet après-midi s'est élevée à la somme de 3.485 euros.

Si ce temps de chaleureuse proximité a été offert à chacun, c'est que chacun a offert une part de lui-même : les maîtres organisateurs et animateurs, les généreux donateurs, les studieux joueurs.

A tous, mille mercis !

Ensemble, continuons de créer et tisser des liens qui produiront, toujours, les meilleurs fruits.



Relais paroissial NOTRE-DAME DE LUMENSON

(Aguessac - Compeyre - Paulhe/Carbassas - Verrières/Vézouillac)

Vestiges d'un prieuré de l'époque romane

AGUESSAC

Vie associative

Dans le cadre du « Printemps des Poètes », les 3 bibliothèques d' Aguessac, Rivière sur Tarn et Compeyre ont lancé un concours de poèmes sur le thème de « la beauté » en direction des écoles et du centre de loisirs 1,2,3,soleil.

La proclamation des résultats et la remise des prix auront lieu le 2 avril, à l'école Bellevue.

Le « Club Génération mouvement » a organisé le « Carnaval de la Vallée », le 17 mars, avec défilé animé par « l'Echo des Avens » et chars décorés, suivi du jugement de « Monsieur Carnaval » et d'un grand goûter.



Solidarité

Depuis début janvier, les « Restos du Cœur » de Millau ont mis en place 2 tournées mobiles (une sur le Larzac et une dans la Vallée du Tarn).

Aller au plus près des bénéficiaires, ne laisser personne sur le bord du chemin : telle est la volonté des responsables. Le fourgon aménagé avec à son bord 3 bénévoles, fait étape à Aguessac, Paulhe, La Cresse, Rivière sur Tarn et Le Rozier, le vendredi, tous les 15 jours.

Travaux

La place de l'Ormeau se refait une beauté. Les travaux commencés en janvier, se prolongent jusqu'à fin avril, permettant la pleine utilisation de la place pour cet été (marchés et fêtes).

Décès

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès de M^{me} Marie-Louise VAISSIERE, née FABRE, une figure très estimée à Aguessac, tant par ses voisins que par tous les amis de notre Paroisse St-Pierre Vallée du Tarn.

Les funérailles de Marie-Louise ont eu lieu le 26 janvier en l'église de St Laurent de Lévézou, en présence d'une nombreuse assemblée.

Marie-Louise est née près de Ségur, au sein d'une famille d'agriculteurs comptant quatre enfants. Son talent se manifeste dès son passage à l'école ménagère, où elle excelle notamment dans l'art de la couture. En 1952, elle s'installe à la ferme de La Calcidouze avec son mari, Adrien. Elle participe activement aux travaux agricoles tout en élevant leurs deux enfants. Le couple profite de sa retraite aux Liquières, à Aguessac. Malheureusement, Marie-Louise perd son mari en 2004 et en 2006, leur fille, Marie-Hélène MIQUEL, est emportée par la maladie, à l'âge de 53 ans. Epreuve douloureuse pour toute la famille qu'elle supporte avec courage.

Marie-Louise était une femme aux multiples talents. Ses mains agiles lui permirent de venir en aide aux plus démunis à travers son engagement auprès de «Terre des enfants», en tricotant des couvertures pour l'Hospitalité à Lourdes, et en réparant vêtements et linges pour ses amis avec joie et passion. Ses magnifiques créations étaient généreusement offertes autour d'elle. Ses actes d'amitié, de partage et de générosité, toujours empreints de discrétion, resteront gravés dans nos mémoires.

En tant que fidèle paroissienne, Marie-Louise rendit de nombreux services et participa activement à la vie de l'Église. Elle était une oreille atten-

tive aux soucis de chacun, nous assurant de les porter dans ses prières. Sa foi profonde se manifestait notamment par sa dévotion à Marie, qu'elle priaait chaque jour à 15h30 en suivant le chapelet de Lourdes à la radio. Elle se rendait régulièrement en pèlerinage à Lourdes.

Depuis juillet 2022, en raison de sa santé fragile, elle a dû intégrer l'EHPAD Gloriande à Sévérac, où elle a reçu des soins attentifs et chaleureux. Nous adressons un sincère merci à Marie-Louise et prions pour que le Seigneur la bénisse.

PAULHE – CARBASSAS

Décès

Nous déplorons le décès de Madame GRUAT Paulette survenu le dimanche soir 21 janvier à l'âge de 97 ans, après une courte période d'hospitalisation. Ses obsèques ont été célébrées en l'église Saint Martin de Millau, en présence d'une nombreuse assistance de parents et amis. Nous avons le plaisir de la rencontrer dans le quartier de la Fontvielle auprès de ses enfants, petits et arrière-petits-enfants lors de rencontres familiales. En ces douloureuses circonstances, nous adressons nos sincères condoléances à toute sa famille et particulièrement à Bernard et Cathy Gruat, et leurs enfants résidant quartier de la Fontvielle à Paulhe.

Depuis quelques temps nous savions Yves RICARD bien fatigué et c'est après une semaine d'hospitalisation à Millau qu'il nous a quittés à l'âge de 76 ans. Il avait construit sa maison à Paulhe et dominait son village natal Aguessac, qu'il rejoignait tous les jours de par sa profession de coiffeur. Ensuite il avait ouvert un magasin de pêche et côtoyait, beaucoup de monde ; il était toujours de bons conseils et très convivial. Dans sa jeunesse, il faisait partie de l'équipe de foot de l'association sportive d'Aguessac où il a tant donné. Il aimait aussi arpenter les coteaux du causse en tant que fidèle chasseur. Ses obsèques ont été célébrées en l'église d'Aguessac en présence d'une nombreuse assistance d'amis et voisins. En ces douloureuses circonstances, nous adressons nos sincères condoléances à sa famille et particulièrement à son épouse Annie, à ses enfants et petits-enfants qui viennent très souvent à Paulhe pour la pêche et les joies de la campagne, dans un espace aménagé et fleuri avec goût.

De Saint Rome de Tarn, nous parvient le décès de Jeanine MALBOUYRES née Boutonnet à l'âge de 86 ans. Ses obsèques ont eu lieu le 19 Février en

l'église du village. Elle était la sœur aînée de Jean-François Boutonnet de Paulhe. Dans ces moments difficiles, nous adressons nos sincères condoléances à toute sa famille et plus particulièrement M.et Mme Boutonnet Jean-François, résidant quartier du Théron, route de Millau Plage.

Naissance

Nous apprenons avec plaisir la venue de Pauline, fille de Benjamin Hée, artisan coutelier, et Cécile D'Arcangues géotechnicienne, domiciliés, route des Gorges du Tarn à Paulhe. Eliot son grand frère est heureux d'accueillir sa petite sœur. Nous souhaitons nos meilleurs vœux de santé et de bonheur au bébé et adressons nos félicitations aux parents.

Maison de la cerise : Assemblée générale de l'association

Vendredi 26 Janvier en fin d'après-midi, au restaurant le 12520 du mas de Compeyre, les membres et sympathisants se sont retrouvés pour faire le bilan moral, financier, et présenter les résultats des activités 2023.

Tout d'abord, Achille Fabre a salué la trentaine de personnes présentes à la 24^e édition : peu de représentants de collectivités avec quelques personnes excusées. Assistaient à la rencontre M. Galliard, conseiller départemental et le maire de Paulhe.

A noter la présence de Bernard Salinier de Rodez, de Delphine Meljac des Cardabelles à Rivière sur Tarn, tous deux transformateurs des produits à base de cerises et de mirabelles. Mme Frayssinhes Claudette, confiturière était absente pour raisons personnelles.

Après l'approbation par l'assemblée des différents comptes-rendus de Martine Commayras sur les activités, d'André Raisin sur le plan financier, de Frédéric Plombat l'animateur sur la saison touristique qui dans l'ensemble, malgré les difficultés dues à la chaleur, les résultats de fréquentation sont satisfaisants par rapport à 2022. La maison de la cerise reste un lieu d'animation pour le village, mettant en valeur une production et un territoire. Les animations estivales sont toujours appréciées par les estivants. F. Julien co-président présenta les projets d'animations 2024, sachant que les soirées sur la place de l'escaras ont été mises en sommeil.

La reconduction de l'emploi saisonnier avec Sandrine assurant le remplacement de l'animateur, est validée. Certains marchés seront maintenus pour vanter les produits de la maison. Mais aussi au verger conservatoire des panneaux d'informations ont été mis en place pour inciter les vacanciers à

venir sur le village afin de découvrir la maison, sa boutique et le village.

Au moment du renouvellement du bureau, pas de nouveaux candidats pour remplacer des bénévoles qui depuis de nombreuses années assurent une tâche avec passion. Pourtant Achille Fabre, souhaiterait passer le flambeau après 25 ans d'ouverture de la maison, tout en restant membre. Un copieux apéritif gourmand a permis de poursuivre les échanges entre les participants dans une ambiance bien sympathique.

La maison de la cerise organisait sa 23^e journée de l'arbre le dimanche 3 mars

Après l'assemblée générale de l'association, les membres étaient invités le lundi 5 Février pour préparer les futures animations. La journée de l'arbre a bien eu lieu à l'entrée du village de Paulhe avec les démonstrations de taille sur les arbres fruitiers et rosiers, greffe avec les croqueurs de pommes de Villefranche de Rouergue. Par ailleurs, compte tenu du temps désagréable et froid, les exposants ont occupé la halle. Les visiteurs ont pu acheter des fleurs, participer aux différents ateliers : compostage, jeux pour les enfants, confection paniers, dons de greffons, divers produits... buvette, produits de la maison de la cerise ouverte toute l'après-midi. Une tombola où de nombreuses personnes ont gagné une gelée de confiture, lot offert avec l'achat de 3 billets. En fin de soirée le tirage a

permis à certains de repartir avec des coffrets. Les membres de l'association étaient ravis de la participation d'un public intéressé par la manifestation qui s'est déroulée dans une excellente ambiance.

Jardins familiaux

L'assemblée générale du 8 mars a débuté par le renouvellement du bureau : Fabrice ZAMUNER, secrétaire avait préalablement souhaité de ne pas renouveler son mandat ainsi que Anne Marie FAUCHER, trésorière. Ont proposé leur candidature et ont été élus à la majorité absolue : Présidente : Patricia MOYROUD ; Secrétaire : Eddy BERTRAND ; Trésorier : Laurent TRICOIRE.

Le nouveau règlement intérieur

Il a été succinctement présenté et adopté en insistant sur la question de l'eau à préserver, (trois bacs seront utilisés comme réserve ponctuelle et pour les interventions ou réparations à effectuer avec la pompe, des référents seront nommés en appliquant la procédure envisagée) ; une charte jardinage et environnement a été distribuée.

Sonia, référent du compost sur Paulhe et invitée à la rencontre, a rappelé sa fonction au sein du village dans la gestion du compost ainsi qu'Alexandre Greffier, adhérent et jardinier sur Carbassas. L'engrais naturel pourra être utilisé par les jardiniers et sera déposé dans l'espace prévu à cet effet.

Le bilan financier

Le bilan financier a été présenté et validé par le bureau : le montant de location des parcelles s'élève à 70 Euros pour une parcelle totale, et 35 Euros pour une moitié.

Occupation des parcelles

Douze jardiniers vont occuper onze parcelles pour la saison 2024/2025.

Un nouveau couple de jardiniers souhaite une parcelle, un ancien n'a pas souhaité renouveler.

Il reste à ce jour deux parcelles disponibles. Il a été soumis aux adhérents la possible utilisation d'un quart de parcelles par le centre de loisirs de la vallée, 123 Soleil. Des questions ont été abordées à ce sujet et il a été convenu de tenter l'expérience cette année.

Création de groupes

Solution envisagée afin de créer une dynamique de partage et d'actions collectives : L'objectif est de permettre à chacun selon ses possibilités de participer à la vie des jardins partagés en œuvrant collectivement sur une activité de son choix.

Plusieurs ateliers ont été proposés en fonction des besoins repérés : bricolage, gestion de l'eau, paille et fumier, lien centre de loisirs 1.2.3. Soleil avec une personne désignée responsable.

L'assemblée générale a été clôturée dans la bonne humeur par la dégustation de boissons et friandises dans un bel esprit de partage.



Relais paroissial SAINT-SEGOND

(Boyne/Le Bourg – La Cresse/Pailhas – Rivière/Fontaneilles)

Vestiges de l'église romane primitive

BOYNE

Décès

En ce début janvier 2024, nous avons accompagné Suzanne MARTY vers sa dernière demeure. Suzette était née à Boyne il y a 90 ans. Elle passa toute sa jeunesse dans le village de Boyne qu'elle aimait tant. Mariée à Jean MARTY de Rivière sur Tarn naquirent 2 enfants : Patrick et Régine. Ils passèrent toute leur carrière professionnelle à Paris. Quand arriva l'heure de la retraite, c'est dans la maison familiale de Suzette qu'ils vinrent profiter de leurs années de liberté ; jardinage, voyage, jeux de cartes et club du 3^{ème} âge. Suzette profitait de tout. C'est avec dévotion

qu'elle s'occupait aussi de l'entretien et du fleurissement de la Chapelle St Segond, dans son église de Boyne. Les dernières années de sa vie c'est à GLORIANDE qu'elle les passa car la maladie ne lui permit pas de rester dans sa maison malgré les soins de son cher époux. Ils reposent au cimetière de BOYNE.

LA CRESSE

Pâques

Le jour de Pâques les cloches reviennent de Rome, chargées d'œufs de Pâques, multicolores, qu'elles lâchent dans nos jardins pour la joie des enfants et des plus grands. Carillonnant de plus belle elles annoncent le nouveau, le prin-

temps, la vie qui renaît. Las, cette année, les cloches sont bel et bien parties, mais pas encore revenues. Elles sont allées se faire une beauté, les sonneries répétées tant d'années les ont fragilisées. Il nous faut encore attendre pour les entendre de nouveau.

Joyeuses Pâques à tous.

RIVIERE SUR TARN

Elle nous a quittés !

Quel cortège de parents et d'amis ! Quelle foule ! Une église comble, comble, le 23 février, à Rivière, pour accompagner vers la Demeure céleste notre amie Andrée FROMENT.

Quel rapide départ ! Quelle stupéfaction générale !

Très peu de jours auparavant, les uns ou les autres l'avaient aperçue dans le village, croisée dans une rue, échangeant quelques mots avec elle. Elle était pour tous « Dédé » !

Née PANAFIEU, le 27 septembre 1939, à Liaucous, Andrée est la cadette d'une fratrie de 3 filles : Marcelle, Andrée, Yolande. En 1961, elle épouse Jean FROMENT et passe une grande partie de sa vie à Lugagnac en tant qu'agricultrice.

4 filles : Florence, Pascale, Sylvie et Fabienne viennent illuminer le foyer qu'elles enrichiront, plus tard, de 9 petits-enfants.

Sur les marchés de Millau et de Rodez où elle vend d'excellents fromages de vache qu'elle produit dans sa laiterie de Rivière, elle est unanimement appréciée. Le dimanche est consacré à la famille autour d'un bon repas et une après-midi passée ensemble.

Elle perd Jean -son époux- en 2017 et se raccroche à ses filles, petits-enfants et 9 arrière-petits-enfants dont Anaé, la dernière née qu'elle a pu admirer et tenir dans ses bras.

Dédé savait savourer les moments heureux de la vie. Elle aimait danser et son cœur vibrerait dès les premiers sons d'un accordéon. Elle favorisait les rencontres familiales ou amicales et tenait à en conserver un précieux souvenir à travers de nombreuses photos. C'est à partir de celles-ci que ses petites-filles ont pu réaliser un film qu'elles ont partagé à l'assemblée en guise de dernier hommage. Son au revoir animé de la main, accompagné d'un peu d'accordéon, a ému quelques participants.

Il restera de vous, Dédé, tout le bonheur que vous avez su diffuser en famille, au sein du club des aînés, lors des voyages organisés ou auprès de vos amis et connaissances. Votre vie

donnée, ici-bas, fleurit, désormais et pour toujours, auprès de Dieu.

Laetare ! Appel à la joie !

Sur la paroisse Saint-Pierre de la Vallée du Tarn et du Causse Noir, le 2^e dimanche du mois a été retenu pour les célébrations de baptêmes.

C'est à la mi-temps des 40 jours de carême, le dimanche 10 mars -appelé laetare ou dimanche de la joie- que Luna DUVAL -du village de Mostuéjols- est devenue enfant de Dieu, en l'église de Rivière, sous les yeux émerveillés de sa grande sœur Lola.

Quel bonheur émanait de Luna qui connaissait bien tous ceux qui la prenaient dans leurs bras. Ses yeux et son visage rayonnaient d'une grande confiance.

Aux moments indiqués par le Père Célestin AKO -le célébrant- un accordéoniste et une violoniste (père et fille) lançaient, d'un parfait accord, la mélodie d'une chanson d'Yves Duteil « Prendre un enfant par la main ».

Nous rappelons, ici, les paroles du premier couplet :

Prendre un enfant par la main,

Pour l'emmener vers demain,

Pour lui donner la confiance en son pas

Prendre un enfant pour un roi.

Pour des parents, solliciter le baptême pour son enfant c'est bien s'engager à le prendre par la main et l'accompagner sur le chemin, le chemin de la foi.

« Nous sommes heureux de faire partie de la famille des chrétiens ! » lâchait en aparté, à la fin de la célébration, un monsieur, très, très proche de Luna ».

Oui, rendons grâce, les uns et les autres, pour toutes les fois où nous pouvons sentir et goûter, intérieurement, le don profond de la joie !

Etendre la main

« Jésus étendit la main... toucha le lépreux... le lépreux fut purifié » nous disait le passage l'Évangile selon saint Marc (1, 40-45), le dimanche 11 février -dimanche de la santé.

Etendre la main : magnifique geste que celui-là ! Un geste qui invoque la bénédiction de Dieu. La main de Jésus est le signe du salut qu'Il offre.

Le lépreux vient à Jésus comme à la chance unique de sa vie. Il veut recouvrer la santé, il veut redonner un sens à sa vie, reprendre sa place dans la communauté.

Dans ce récit, nous sont révélées deux contagions : celle de la lèpre qui éloigne du lépreux, celle de la sainteté qui attire à Jésus tous les hommes « De partout, on venait à Lui ».

La pastorale de la santé reçoit la belle mission de redonner l'espérance aux malades mais aussi d'espérer en eux.

Combien de malades, de soignants ou d'aidants avaient pris place, en ce dimanche, en l'église de Rivière ?

Nul ne peut donner une réponse exacte car chaque participant à cette eucharistie rendait présent, par l'inscription d'un prénom sur une petite fleur, en papier, un souffrant, un soignant ou aidant.

Tout comme le paralytique déposé, par ses amis, aux pieds de Jésus, ce sont des hommes et des femmes, des frères en humanité qui ont été confiés à la miséricorde tout aimante du Sauveur au pied de l'autel. Jésus a regardé le lépreux. L'art d'un regard, d'une parole est d'offrir aux malades la certitude de compter encore pour quelqu'un. En étendant sa main sur chacun, Jésus a pu dire « Tu as du prix à mes yeux. Je t'aime ! »



Relais paroissial NOTRE-DAME DES CHAMPS

(Le Rozier – Le Truel – Mostuéjols/Liaucous – Peyreleau)

Vestiges de l'église romane primitive

LE ROZIER

Animations

Le samedi 2 mars, le Rozier a fêté Carnaval. Au programme : apéritif, concours de déguisements, karaoké, repas préparé par des bénévoles. L'animation était assurée par Laurent Gineste. De nombreux participants ont passé une agréable soirée dans la joie et la bonne humeur. Merci aux organisateurs.

Gymnastique

Les séances de gymnastique adaptées aux seniors ont lieu tous les mercredis matin de 10 à 11 heures à l'école du Rozier. Elles se déroulent dans une ambiance joyeuse et amicale, conduites par des animatrices compétentes et attentives à chacune des participantes.

MOSTUEJOULS/LIAUCOUS

Naissance

Le 24 janvier, c'est un superbe poupon de plus de 4 kilos qui est venu

agrandir la famille de Marine PIERRE (conseillère municipale) et Guillaume DUCHE. Il se prénomme Marceau et fait la joie de son grand frère Gabin. Nous lui souhaitons une belle et longue vie entouré de sa famille.

Décès

M^{me} Julien nous fait part du décès de son beau-frère M. Marcel DURAND à l'âge de 91 ans.

M. Durand est né au Bois du Four dans une famille de 10 enfants. A l'âge de 10 ans il part à Rodez, puis devient

apprenti maçon, métier qu'il exerça jusqu'à la retraite. Il avait construit sa maison à Mudaison auprès de son fils où il s'est installé avec son épouse pour couler une retraite heureuse et bien méritée. C'est là qu'après un mois de problèmes de santé, il s'en est allé, entouré des siens.

Il a été inhumé à Mudaison le 22 décembre 2023. Nous présentons, à son épouse, ses enfants, Eliette et Maurice JULIEN et à l'ensemble de sa famille, nos plus sincères condoléances.

Le 20 janvier, en l'église de Liaucous, ont été célébrés les obsèques de M^{me} LACAS du Vors.

PEYRELEAU

Une première réussie

Après un repos bien mérité l'Auberge de Peyreleau a réouvert ses portes le samedi 17 février. À cette occasion, Marie, Laura et Maxime nous ont conviés à une soirée pour le moins originale. « Une lecture musicale ».

À partir de 18h30 dans une ambiance feutrée et tout en douceur San-Seyha nous a conté l'histoire du « vieux qui lisait des romans d'amour »

de Luis Sépulved, écrivain Chilien. L'histoire d'un vieil homme très attachant qui a su gagner la confiance des Indiens d'Amazonie, la confiance des bêtes sauvages et qui fuit la compagnie des humains et leur cruauté. 1h30 de pur bonheur ! A la fin de cette lecture c'est au tour du musicien guitariste Kissé de nous enchanter avec sa musique qui nous a emportés vers des contrées lointaines.

Une première soirée réussie et d'après Marie, Laura et Maxime ce n'est que le début d'une saison 2024 riche en découvertes.



Naissance

À voir la mine réjouie de Gabin on imagine la joie que la venue de son petit frère Marceau a procurée dans le foyer de Marine Pierre et Guillaume Duché, propriétaires du Gîte évolu-

tion et chambres d'hôtes à Peyreleau. Ce bébé a pointé son petit nez le 24 janvier à la maternité de Millau avec des mensurations de Champion : 4,250 kg pour 52 cm.

Quel bonheur dans nos petits villages d'annoncer une aussi belle nouvelle. Bienvenue Marceau, félicitations aux parents. Je pense que tu pourras compter sur ton grand frère pour grandir et découvrir plein de belles choses.



Relais paroissial SAINT-JEAN DES BALMES

(Saint-André de Vézines – Veyreau)

Vestiges de l'église romane primitive

ST-ANDRÉ - VEYREAU

Décès

Odette ARNAL est décédée à la maison de retraite de Millau à l'âge de 92 ans, elle était la dernière d'une fratrie de 5 enfants. Veuve, sa maman se remarie avec Louis JONQUET, agriculteur à Vessac, 6 autres enfants naitront et grandiront dans le hameau avec leurs aînés. Une vie de dur labeur, Odette repose désormais dans le cimetière de St-André.

André CAUBEL est décédé le 28 janvier à l'hôpital de Millau après 20 jours d'hospitalisation. Il était né le 17 avril 1940 à Millau, sa vie active a été bien remplie. Il était père de 2 enfants Damien et Chantal qui lui ont donné de nombreux petits-enfants et arrière-petits enfants. Très attaché au village de St-André, André CAUBEL que tout le monde appelait Dédé y séjournait régulièrement en louant des maisons et y construisant un

petit chalet. Enfin pour la retraite y a enfin été construite leur résidence avec Annie sa seconde épouse, mère de 2 enfants. Il s'était investi dans la vie du village : le Comité des fêtes, la Diane de la chasse et il avait été élu au Conseil Municipal. Après le décès d'Annie en 2020, Dédé allait mal, malgré le soutien attentionné de ses enfants et petits-enfants, sa santé s'est dégradée. Le 1^{er} février, la cérémonie à l'église a été animée par ses petits-enfants avec une ferveur inoubliable. De vibrants hommages ont été rendus par les siens et ses proches. Jusqu'au cimetière où un fils de sa seconde épouse, Christophe, a évoqué avec affection le père attentionné qu'il avait été.

À ces familles dans la peine, nos sincères condoléances.

Vive le printemps

Après les abondantes pluies dont nous a gratifiés le vent du midi, plus de 100 ml au pluviomètre, la nature reverdit et les fleurs commencent à

éclore. C'est toujours le même émerveillement de découvrir cette beauté. La Viorne odorante est un arbuste qui fleurit très tôt et ses fleurs s'épanouissent dès le mois de février jusqu'à la fin mars, les feuilles apparaissent ensuite.



La Viorne Odorante



Que notre cœur s'ouvre à tous les peuples
et nations de la terre,
pour reconnaître le bien et la beauté
que tu as semés
en chacun pour forger des liens d'unité,
des projets communs,
des espérances partagées.

Amen !

Pape François

Directeur : Père Christophe Battut
Editeur : Paroisse Saint-Pierre de la vallée du Tarn et du Causse Noir
Maison paroissiale 12640 Rivière sur Tarn
Mail : presbytere12@laposte.net
Création et impression :
imprimerie du Progrès 05.81.38.00.00
Bd de la résistance 12400 Saint-Affrique
Couverture : Cathy Gruat
Commission paritaire n°0323L 83282
Journal catholique d'information bimestriel
Abonnement : 10€
Crédit Agricole n°00832684295

ST AFFRIQUE

P4

LA POSTE
DISPENSE DE TIMBRAGE